

UN ÉTÉ À 2 ROUES !



Le Doubs Baumois est une terre de vélo !

Outre l'Eurovélo 6, cette voie verte à emprunter dans la vallée du Doubs qui relie l'Atlantique à la Mer noire, il existe désormais une nouvelle façon de faire du vélo : Le réseau point-noeud



Le principe est simple :

Les Points-Noëuds reposent sur un système de jalonnement et de numérotation des carrefours permettant de renvoyer les usagers vers d'autres intersections numérotées pour ainsi créer un itinéraire sur-mesure.

Ce maillage est conçu pour offrir une liberté totale à tous les usagers.

Il permet d'établir un itinéraire modifiable en fonction de ses envies et de ses capacités.

Deux possibilités de préparer sa boucle à vélo

AVEC LA CARTE PAPIER

Rendez-vous dans notre Office de Tourisme pour vous munir de la carte points-noëuds et à vous la liberté !



AVEC LA CARTE INTERACTIVE

Sur le site de doubs.travel, il suffit de venir rentrer les communes ou n° de points noeuds dans la barre de recherche de la carte interactive



"Le Réseau Points-Noëuds permet de créer son propre itinéraire selon les envies des utilisateurs, sans aucune contrainte et en toute simplicité !"

